

眉をあげて



校長室便り 座間市立西中学校
第15(49)号 校長 牧野 淳志
令和4年12月22日発行

2学期を振り返って～その2～ PTA環境整備



10月8日(土)体育祭に向けての環境整備活動が行われました。PTA本部役員の皆様をはじめ、PTAサポーターの皆様と、多くの生徒が参加して、グラウンドの草取り、石拾い、花壇やプランターへの花植えを行いました。約1時間の活動でしたが、校庭や花壇は見違えるようにきれいになりました。ご協力いただいた皆様、誠にありがとうございました。保護者の方々からは、「中学生がまじめに一生懸命取り組んでいて驚きました。」というお言葉もいただきました。



保護者と一緒に花植え

後期学級委員就任



10月11日(火)後期学級委員の認証式が行われました。今年度の基礎を築いてくれた前期学級委員からバトンを引き継ぎ、学級・学年・学校を引っ張るリーダーの就任です。壇上では認証状を受け取った後、各学年委員長(1年:古澤 愛花さん、2年:森腰 浩輝君、3年:本田 花穂さん)が堂々と決意を語ってくれました。



後期学級委員(3年)

西中青少年健全育成連絡協議会 ～防犯標語～



西中学校区健全育成連絡協議会(西健連)が募集した防犯標語の看板が完成しました。西中、座間小、入谷小から応募があった全530作品から、小学校各1作品、中学校2作品が選出され、西中からは

3年 櫻井秀孝君

『めんどくさい そんな気持ちが 事故に遭う』

1年 西村栄登君

『大丈夫! 今まで平気な 被害者に』

の作品が学校南西側のフェンスに掲示されています。



防犯標語

西学級市内合同遠足



11月4日(金)市内中学校6校合同で、海老名のロマンスカーミュージアムに遠足に行ってきました。

ロマンスカーの前で記念撮影の後、グループに分かれて見学です。歴代ロマンスカーの座席に座ったり、映像や写真を見たりと大変楽しく過ごしていました。

特に見応えがあったのは、最上階の大ジオラマパーク。新宿から小田原・箱根までを再現した、迫力ある巨大な鉄道ジオラマを見学できました。その後は、ららぽーとでおいしいお昼ご飯を食べました。リーダーを中心にしっかり行動ができて、とても楽しく充実した遠足になりました。



ロマンスカーミュージアム